

# *Calma en el Atlántico y Caribe en arrancada de temporada ciclónica*

---



**Foto de Archivo**

La Habana, 2 jun (RHC) En los próximos siete días no se espera formación de eventos meteorológicos en la región del Atlántico y el Caribe, informa hoy el Centro Nacional de Huracanes (CNH), una arrancada de temporada atípica en comparación con las anteriores.

Con pronósticos de activa en 2025, la temporada ciclónica del Atlántico y el Caribe comenzó de manera oficial la víspera, sin embargo, desde hace dos semanas instituciones climáticas de la región comenzaron a monitorear las condiciones atmosféricas por la ocurrencia de eventos pre-temporada desde hace algunos años.

Para este ciclo, que retoma los nombres de tormentas formadas del 2019, la lista arrancará con Andrea, para seguir después con Barry y Chantal, mientras Dexter sustituirá a Dorian, como indican las normas de la Organización Meteorológica Mundial, de desechar los nombres de eventos que resultaron catastróficos.

A este le sucederá Erin, Fernand, Gabrielle, Humberto, Imelda, Jerry, Karen, Lorenzo, Melissa, Nestor, Olga, Pablo, Rebekah, Sebastien, Tanya, Van y Wendy.

Hace solo unos días, el sitio Wunderground.com, luego de un seminario con especialistas del CNH dio a conocer algunas consideraciones a tener en cuenta en esta temporada, luego de lo sucedido en 2024.

Consideraron que las inundaciones por lluvias causadas por ciclones y huracanes son más peligrosas y mortales que el viento, al provocar mayor cantidad de muertes.

Otra de las experiencias expuestas es que fueron registrados la tercera mayor cantidad de tornados: las tormentas tropicales y los huracanes pueden variar considerablemente en cuanto a la cantidad de tornados que producen, por lo que esta amenaza a veces se pasa por alto.

Para los especialistas, es difícil pronosticar una intensificación rápida, pero se han logrado avances y fueron 34 la cantidad de veces que se produjo un desarrollo en las tormentas del Atlántico el año pasado, casi el doble de la cantidad promedio de una temporada.

Auguran los meteorólogos que, a pesar de los pronósticos, aún pueden producirse tormentas tropicales y huracanes inesperados como lo sucedido con el huracán Óscar, que azotó la isla Gran Turca como huracán de categoría 1 menos de 24 horas después de ser declarado inicialmente tormenta tropical. Un día después, azotó Cuba como huracán. (Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/384011-calma-en-el-atlantico-y-caribe-en-arrancada-de-temporada-ciclonica>



**Radio Habana Cuba**